

IT-Verbund Uelzen

OpenR@thaus im Aufbau

[05.02.2020] Der IT-Verbund Uelzen wird die Portallösung OpenR@thaus von Anbieter ITEBO schrittweise in den sechs Verwaltungen einführen. Den Anfang macht die Gemeinde Bienenbüttel.

Mit dem Abschluss eines Rahmenvertrags für die sechs Verwaltungen ist der Startschuss für die Zusammenarbeit des IT-Verbunds Uelzen mit der ITEBO-Unternehmensgruppe zur Einführung des Bürgerportals OpenR@thaus gefallen. Den Auftakt macht nach Angaben von ITEBO im ersten Halbjahr 2020 die Gemeinde Bienenbüttel.

„Als IT-Verbund ist es unsere Aufgabe, die angeschlossenen Verwaltungen im gesamten IT-Umfeld zu unterstützen. Unsere Kunden müssen sich nicht um Infrastruktur, Betrieb, Administration, Datensicherheit, Hard- oder Software-Auswahl und Beschaffung kümmern – wir übernehmen und betreiben alles aus einer Hand. Die Vereinfachung von Verwaltungsabläufen steht dabei stets im Fokus“, umreißt Andreas Hense, Vorstand des IT-Verbunds Uelzen die Aufgaben und ergänzt: „Mit dem Onlinezugangsgesetz stehen die Verwaltungen nun vor einer neuen Herausforderung.“ Aus diesem Grund suchte der IT-Verbund laut einer Pressemeldung von ITEBO nach einer umfassenden und fachverfahrensunabhängigen Portallösung und wurde schließlich mit OpenR@thaus fündig.

„Unsere Portallösung ersetzt nicht den Internet-Auftritt der Verwaltung, sondern bietet mit den Basisdiensten vom Servicekonto über die Integration von pmPayment, dem Bürger- und Unternehmensservice Niedersachsen (BUS) und einer Dialogplattform eine vollständige Portalinfrastruktur“, sagt Henning Köster, Bereichsleiter E-Services/DMS bei ITEBO. „Durch die Schnittstellen vom Finanzverfahren über DMS bis hin zum Standesamt bieten wir den Verwaltungen nicht nur Online-Services für die Bürger, sondern auch eine Digitalisierung der internen Verwaltungsabläufe.“ IT-Verbund-Uelzen-Vorstand Andreas Hense ergänzt: „OpenR@thaus ist eine konzeptionell gut durchdachte Portallösung, die durch die Vielfalt der Schnittstellen interessante und vielversprechende Perspektiven bietet.“ Der lokale Portalverbund mit OR-Connect verfüge durch die Vernetzung innerhalb des Landkreises über ein einheitliches Bürgerkonto.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, IT-Verbund Uelzen, OpenR@thaus, Bürgerservice, OZG, OR-Connect